



¡Renovar es seguir creciendo juntos!

Recuerde que **siendo formal** aporta al crecimiento de la región y **accede a múltiples beneficios.**

Conozca más en www.cchulla.org

#SomosSuMejorAliadoEstratégico

Conózcalos escaneando el código QR

ACTUALIDAD

Inicia tercera fase de Jóvenes PAZíficos con resultados positivos en la reducción de la violencia escolar en Huila

ACTUALIDAD | 148 VIEWS | SAVE IT |

LAST UPDATED: 1 OCTUBRE, 2025 5:42 PM

SHARE [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [LinkedIn] [Email] [More]



Más de 1.100 jóvenes se han beneficiado de las dos primeras fases del programa, que ha impactado a más de 10 mil personas de manera directa e indirecta.

Con resultados que evidencian su impacto en la convivencia escolar, Ecopetrol, en alianza con la Asociación Somos CaPAZes y la organización internacional Children's International Summer Villages (CISV), inició la tercera y última fase del programa Jóvenes PAZíficos, que se extenderá hasta junio de 2026 y tendrá como eje central la formación en Derechos Humanos.



En sus dos primeras fases, la iniciativa vinculó a 1.191 estudiantes, y en esta última beneficiará a 700

—Publicidad—



—Publicidad—



jóvenes de seis instituciones educativas de Neiva, Alpe y Villavieja, alcanzando un total de 1.891 estudiantes impactados, de los cuales el 32% pertenece a zonas rurales. En conjunto, el programa ha sumado 10.527 beneficiarios directos e indirectos y ha fortalecido las competencias de 155 docentes en herramientas pedagógicas para la convivencia.

«Este programa me ayudó a enfrentar problemas, violencia y casos de discriminación. Para mí fue un programa muy emotivo y sensacional porque lo ayuda a uno a reflexionar sobre cosas que están pasando en nuestra sociedad», afirmó Mayra Bracha, estudiante de la I.E. Guacirco.



Entre los logros más significativos se destaca una reducción del 80% en los casos de violencia escolar tipo III en la Institución Educativa Gabriel Plazas de Villavieja, entre los años 2023 y 2024, según reportes del comité de convivencia.

«Jóvenes Pazíficos» está presente en 29 zonas de influencia de Ecopetrol en Neiva, Alpe y Villavieja. Buscamos fortalecer el liderazgo juvenil con formación en habilidades para la vida, educación sexual y reproductiva, y construcción de proyectos de vida. Contamos con un equipo interdisciplinario y espacios como campamentos de intercambio cultural, donde los jóvenes comparten con pares de más de 16 países», afirmó Paola Ibáñez, coordinadora nacional del programa por parte de la Organización Somos CaPAZes.



De acuerdo con Juan Sebastián Rivera, coordinador Social Sur de Ecopetrol, *«Este programa ha demostrado su capacidad para transformar comunidades educativas, motivar a los jóvenes y fortalecer sus valores. Desde Ecopetrol seguiremos acompañando procesos que empoderen a las nuevas generaciones y generen impactos sostenibles en la vida de los estudiantes y en la construcción de territorios en paz».*





El programa articula esfuerzos con las Secretarías de Paz y Derechos Humanos, Educación y Juventud de Neiva; la Secretaría de Educación, Cultura y Deporte de Alpe; la Policía de Infancia y Adolescencia de Villavieja; y diversas juntas de acción comunal.



Con esta iniciativa, Ecopetrol y sus aliados ratifican que la paz, la educación y el empoderamiento juvenil son ejes fundamentales para construir territorios sostenibles y con oportunidades para las nuevas generaciones.

TAGGED: **principales**

Share This Article



Historias Relacionadas

Conoce más noticias



Escándalo: filtran video íntimo entre Beéle e Isabella Ladera

9 11



Filtran segundo video íntimo de Isabella Ladera y Beéle

1



Reforma Tributaria 2025: Un golpe al bolsillo de los ciudadanos y una amenaza para el Huila



Mauricio Lizcano alcanzó 530.000 firmas, en su camino hacia la Presidencia de la República

tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS

Portal de noticias de Colombia y el mundo.

Quick Links

- About
- My Feed
- Privacy
- My Interests
- Terms
- History
- Contact
- My Saves

About US

- Inicio
- Actualidad
- Política
- Opinión
- Mundo
- Entrevistas
- Alo

